



## No hay marcha atrás, asegura Claudia

La presidenta electa de México, Claudia Sheinbaum Pardo rechazó que exista alguna posibilidad de que la reforma al Poder Judicial, recién aprobada por la Cámara de Diputados pudiera ser echada para atrás. Entrevistada a su llegada a su casa de transición, y luego de que tomó algunos días de descanso, la próxima presidenta del país sostuvo que: "¡Cómo unas cuantas personas van a poder echar para atrás la voluntad del pueblo de México, la votación del 2 de junio!, eso no es legal", sostuvo. Consultada en relación a las recientes declaraciones del embajador de Estados Unidos en México, Ken Salazar respecto a la reforma al Poder Judicial, Sheinbaum Pardo insistió



en que México es un país libre e independiente, al tiempo que señaló que el propio embajador ya lo había declarado, que de todas maneras las relaciones entre ambos países van a continuar. *(Cecilia Higuera)*